

○スケアードストレイト方式による自転車安全教室が行われました

9月30日(木)にスケアードストレイト方式による自転車安全教室が行われました。「スケアードストレイト」とは直訳すると「恐怖を直視させる」という意味で、実際にスタントマンの方が自転車を運転する際に起こりうる事故場面を、体を張って再現してくださいました。再現の中には自転車同士、自転車と車が衝突するところもあり、「実際にもし自分がこの場面に遭遇したら…」とつぶやき恐怖を感じている生徒も多かったです。

3年に1度の安全教室ということで、これが最初で最後の体験になります。この教室を通して学んだこと、感じたことを忘れず、普段の皆さんの「自転車の乗り方」についてもう一度考えるきっかけになればと思います。ご家庭でも話題にしていただけるとありがたいです。



○自ら積極的に動ける人が増えてきました

先日、台風接近に伴って技術科で栽培している菊の鉢植えを校内に移動させました。その時の出来事でもとてもいいことがありましたので共有します。

各クラスで朝学活の時に「台風接近のため鉢植えを校内に移動する」ということを皆さんに伝え、帰る時に忘れずに移動するように指示を出しました。鉢植えは一人一つあるので、1年生全員分となると220個以上の鉢植えを移動させなければならないとても大変な作業です。そのため「自分の分は自分で運ぶ」という意味で指示を出したのですが、帰りに昇降口の前を通りかかった何人かの生徒が「みんなの分もやります」と声をかけてくれて、なんと全員分運んでくれたのです。

みなさんの中に、自分のことだけでなく周りを見て積極的に動ける人がいるということに先生方はとても感激しました。入学して半年がたち、皆さんは体だけではなく心も確実に大人に近づいているのだなと実感しました。一人でも多くの方が誰かのために動けると学年としての団結力がさらに深まると思います。半年後には「先輩」と呼ばれるということを感じ、積極的に行動していきましょう。

○今年度初めて、全校朝礼を体育館で行いました

約半年ぶりに緊急事態宣言が解除され、今年度初めて体育館で全校朝礼を行いました。今までは Meet を使って教室での朝礼だったので、体育館で全学年が集まって、ということに新鮮な気持ちを抱いた人も多かったと思います。今後も体育館で全校朝礼を行うことになると思いますので、改めて注意点です。朝礼の時は8時25分までに教室へ荷物を置き、体育館に学級委員を先頭に男女各2列で整列をします。25分の時点で列にならんでいなかった生徒は「遅刻」となります。いつも以上に時間に余裕を持った行動が求められますので注意してください。



今週の朝礼では1年生の元気の良い挨拶が素晴らしかったです。普段の学校生活でも元気のいい挨拶を心がけましょう。

○実力テストが行われました

10月4日(月)に実力テストが行われました。手ごたえはどうだったでしょうか。1年生の様子を見ると、成績には入らないテストだけれども頑張ろうと意欲的に取り組んでいる人がとても多い印象でした。全校朝礼で校長先生からお話があったように、実力テストは「今の時点での自分の実力を知る」と同時に「自分の得意、苦手を知る」ために取り組むものです。結果が戻ってくるのは先になると思いますが、できた人もそうでなかった人も復習を忘れずに、得意なことはさらに伸ばし、苦手なことは早めに克服できるようにしましょう

○来週の予定

11日(月)	通常授業、貧血検査(1年希望者)
12日(火)	通常授業
13日(水)	通常授業(5時間授業)
14日(木)	通常授業
15日(金)	教育実習終